

## Wir waren wieder dabei - Flurputzete 2024

Am vergangenen Donnerstag schwärmten die Kinder der Grundschule Steinenberg wieder mit ihren Lehrerinnen und Begleiteltern aus, um an der diesjährigen Flurputzete teilzunehmen.

Mit Eimern, Zangen, Müllsäcken und Handschuhen machten sich zwei Klassen am Vormittag und zwei Klassen am Nachmittag auf den Weg, um in einem größeren Umkreis um den Schulstandort Müll zu sammeln.

Voller Enthusiasmus wuselten die Kinder entlang der Wege, um auch das kleinste Fitzelchen Müll zu finden.

Wie in den vergangenen Jahren waren wir erfolgreich und konnten erfreulicherweise feststellen, dass sich die Müllmengen in Grenzen halten.

Am Freitag erhielt jedes Kind als Dank für die Teilnahme ein Stück Pizza, einen Apfel und ein Getränk – eine Spende der Gemeinde.

Ein Dank an dieser Stelle nochmal an alle Kinder, die wieder fleißig gesammelt haben und an alle Helfereltern für ihre Unterstützung.

